

Energieapéro

für Energie- und Baufachleute,
Bauherrschaften und Energie-
interessierte

Weinfelden, Thurgauerhof
Mittwoch, 25. April 2018
17.15 bis 19.00 Uhr
anschliessend Apéro



Referate zu den Themen:

- **Begrüssung und Ehrung der Thurgauer Preisträger «Nachhaltigkeitspreis 2017» der Internationalen Bodenseekonferenz**
Regierungsrat Walter Schönholzer
- **Performance Gap bei Neubauten: Warum kommt es zu Abweichungen zwischen Planung und Wirklichkeit?**
Sabine Perch-Nielsen, Ernst Basler und Partner
- **MQS Bau und MQS Betrieb: Die neuen «Kinder aus der Familie Minergie»**
Patrick Rinaldi, Abteilung Energie
- **Die erste MQS Bau-Auszeichnung: Ein Erfahrungsbericht aus Rheinklingen**
Peter Sandri, Sandri Architekten

Die Veranstaltung ist kostenlos, eine Anmeldung aber erforderlich.

Unter www.energie-agenda.ch finden Sie weitere Informationen und können sich direkt zum Energieapéro anmelden.